
Der	Inhalt	wird	nicht	richtig	dargestellt?	Im	Browser	ansehen

Liebe	Leserinnen	und	Leser,
die	Sommerpause	im	Sächsischen	Landtag	ist	seit	Ende	August
vorüber.	Die	sitzungsfreie	Zeit	in	Dresden	konnte	ich	vor	allem	für
Termine	im	Wahlkreis	nutzen	-	eine	kleine	Übersicht	finden	Sie	in
diesem	Newsletter.
	
Die	Energiepreis-Krise	setzt	aktuell	viele	Unternehmen	und
Privathaushalte	massiv	unter	Druck.	Das	Entlastungspaket	3	des
Bundes	versucht,	lediglich	einzelne	Symptome	zu	bekämpfen	-	das
Grundproblem	der	hohen	Energiepreise	wird	dabei	nicht	ansatzweise
gelöst.	In	der	vergangenen	Plenarsitzung	habe	ich	deutlich	gemacht,
dass	der	Bund	dringend	nachbessern	muss.	Wir	brauchen	mehr
Tempo	bei	der	Strompreisbremse	und	einen	Gaspreisdeckel.	Meine
Rede	im	Landtag	können	Sie	hier	anschauen.
	
Das	zweite	große	Thema	auf	Landesebene	sind	derzeit	die
Verhandlungen	zum	kommenden	Doppelhaushalt	2023/2024.	Der
Regierungsentwurf	wurde	den	Abgeordneten	offiziell	in	der
Landtagssitzung	am	29.	August	übergeben.	
Einen	Bericht	zu	dieser	Landtagssitzung	finden	Sie	auf	meiner
Website.
	
Der	Entwurf	der	Regierung	umfasst	knapp	4.000	Seiten	und	ein
Volumen	von	ca.	49	Milliarden	Euro.	Sie	finden	diesen	auf	der	Seite
des	Finanzministeriums.	Die	weiteren	Beratungen	finden	nun	im
Landtag	statt.	Ein	erfahrungsgemäß	sehr	zeitintensiver	Prozess,	der
bis	Dezember	abgeschlossen	sein	soll.
	
Glück	Auf,	
Ihr	Eric	Dietrich

Ausblick

Regionale	Termine:
	

2.	Oktober	ab	18	Uhr:	Museumsnacht	im	Städtebund
Silberberg
7.	Oktober:	Shoppingnacht	in	Aue
8.	Oktober:	Quell-	und	Weinfest	mit	6.	Hoheitentreffen	und
Krönung	des	neuen	Brunnenmädchens	in	Bad	Schlema
15.10.:	Kirmes	in	Wildbach
16.10.:	Tag	des	Handwerks

Neuigkeiten	aus	der	Region

Rückblick	auf
eine
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Veranstaltung
mit	dem
Finanzminister
	

Zum	Thema	der	Grundsteuerreform	hatte	ich	Sachsens	Finanzminister
Hartmut	Vorjohann	nach	Bad	Schlema	eingeladen.	Zur	Veranstaltung
im	Kulturhaus	“AKTIVIST”	kamen	ca.	250	interessierte	Bürgerinnen
und	Bürger.
Eine	Zusammenfassung	der	wichtigsten	Punkte	finden	Sie	hier.	
	
Die	Veranstaltung	haben	wir	zum	Nachschauen	auch	auf	Video
aufgenommen	und	auf	Youtube	veröffentlicht.

Auf	das	Bild	klicken	und	direkt
zum	Vortrag	von	Finanzminister
Vorjohann	gelangen.

Auf	das	Bild	klicken	und	direkt
zur	Frage-	und	Antwort-Runde
mit	Finanzminister	Vorjohann
gelangen.

Besuch	bei	dem
Geschäftsführer
der	Stadtwerke
Aue-Bad
Schlema
	

Im	Gespräch	mit	Herrn	Rücker	konnten	wir	uns	über	die	aktuellen
Herausforderungen	am	Energiemarkt	austauschen!	Schon	jetzt	sind
die	gestiegenen	Gas-	und	Strompreise	eine	große	Belastung	für	viele.
Die	lang	diskutierte	Gasumlage	ist	dabei	sicher	nur	die	Spitze	des
Eisberges.	Privathaushalte,	aber	auch	unsere	Wirtschaft	(und	am	Ende
alle	Bereiche	des	täglichen	Lebens)	sind	Leidtragende	dieser
Entwicklung.	

Austausch	mit
der
Geschäftsführerin
des	Kurbades
“ACTINON”	in
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https://www.youtube.com/watch?v=-zLdFxs6RjM


Bad	Schlema	
Die	Kurgesellschaft	in	Bad	Schlema	ist	einer	der	größten	Arbeitgeber
der	Region.	Aktuell	entsteht	im	Gelände	viel	Neues	-	es	werden	über
20	Millionen	Euro	investiert,	darunter	über	15	Millionen	Fördermittel
des	Freistaates.
	
Wichtigstes	Thema	im	Gespräch	mit	der	Geschäftsführerin	war
allerdings	die	Entwicklung	der	Energiepreise.	Eine	extreme
Herausforderung	für	energieintensive	Betriebe.	Hier	muss	vor	allem
der	Bund	Lösungen	aufzeigen,	wie	Unternehmen	mit	den
explodierenden	Preisen	umgehen	können	-	die	Zeit	drängt!

Auf	den	Spuren
der
Besteckproduktion
unserer	Region
	

Die	Stadt	Aue	hat	eine	lange	Besteck-Tradition.	Seit	1854	gibt	es	die
Wellner	Manufaktur.	Zeitweise	arbeiteten	hier	bis	zu	5000
Beschäftigte	und	die	Bestecke	wurden	weltweit	exportiert.	Heute	gibt
es	noch	eine	kleine	Wellner-Manufaktur	in	der	Bergstadt	Schneeberg.
Über	Vergangenheit	und	die	aktuelle	Situation	konnte	ich	im	August
mit	dem	Geschäftsführer	Siegfried	Günzel	sprechen.	Als	kleines
Andenken	bekam	ich	noch	zwei	so	genannte	Sachsenlöffel.	Einen
davon	konnte	ich	in	dieser	Woche	dem	Landtagspräsidenten	Dr.
Rößler	im	Rahmen	der	Plenarsitzung	übergeben.

Neuigkeiten	aus	dem	Landtag

Wichtige	Termine	im	Oktober
25.9.	bis	1.10.:	Delegationsreise	mit	Minister	Dulig	nach	Kanada
10.10.	bis	14.10.:	Ausschusswoche
9.11.	und	10.11.:	Plenarsitzungen	im	Sächsischen	Landtag

Schnelles	Internet:	Landtag	gibt
mehr	als	500	Millionen	für	“Graue
Flecken”
Schnelle	und	stabile	Internetverbindungen	sind	auf	dem	Land	schon
lange	kein	Luxus	mehr,	sondern	gehören	zu	den	Grundlagen	einer
modernen	Gesellschaft.	Mit	meinen	Kollegen	in	der	CDU-
Landtagsfraktion	will	ich	sicherstellen,	dass	mittelfristig	alle	Menschen
in	Sachsen	einen	Gigabit-Anschluss	ihr	Eigen	nennen	können.	Aus
diesem	Grund	hat	der	Sächsische	Landtag	am	13.	Juli	hunderte
Millionen	Euro	an	zusätzlichen	Investitionen	auf	den	Weg	gebracht	um
die	letzten	weißen	und	grauen	Flecken	in	Sachsens	Breitbandkarte	zu
tilgen.

Meinen	Redebeitrag	zu	diesem	Thema	im	Parlament	finden	Sie	bei

https://www.youtube.com/watch?v=ILuR-K9V5ko


Youtube.

Gelder	für	CO2-
Ampeln	in
Schulen
freigegeben

CO2-Ampeln	prüfen	die	Luftqualität	in	Klassenräumen	und	zeigen	an,
sobald	der	CO2	Wert	eine	kritische	Grenze	übersteigt	und	ein	Lüften
demnach	empfohlen	wird.	CO2-Ampeln	können	ein	Baustein	sein,	um
uns	auch	im	Winter	Normalität	zu	bewahren	und	Schüler	und	Lehrer
eine	Hilfe	vor	Ort	zu	geben.	Der	Haushaltsausschuss	hat	insgesamt	7
Millionen	Euro	für	die	Anschaffung	von	CO2-Ampeln	genehmigt.

Newsletterumfrage
In	meinem	letzten	Newsletter	habe	ich	zu	diversen	inhaltlichen	Fragen
um	Ihre	Meinung	gebeten.	Ergänzend	dazu	habe	ich	Facebook-
Freunde	und	Instagram-Follower	abstimmen	lassen.	Die	Auswertung
zeigt,	dass	den	meisten	Teilnehmern	die	Sicherstellung	der
Energieversorgung	am	Herzen	liegt.
	
Interessant	ist,	dass	eine	Mehrheit	der	Umfrage-Teilnehmer	einen
Ausbau	der	Windenergie	bejaht,	und	gleichzeitig	den	Mindestabstand
von	1000	Metern	für	Windkraftanlagen	als	gute	Entscheidung	sieht.
Die	Auswertung	der	Umfrage	finden	Sie	hier	auf	meiner	Website.
Glück	Auf,	
Eric	Dietrich

Eric	Dietrich
Mitglied	des	Sächsischen	Landtags

Schneeberger	Straße	13,	08280,	Aue-Bad	Schlema
Tel.:	03771-564	4800				Mail:	buero@eric-dietrich.de
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